

Viernes,  
08 de  
noviembre

**BUENAS** *Nuevas* **gt**

2024



## **Super24 apertura su tienda número 500 en Guatemala**



## **Inauguran Ferretexpo 2024, la feria de negocios líder en Guatemala y la región**

**Walmart abre sus puertas en Condado Naranjo para los guatemaltecos**



# Walmart abre sus puertas en Condado Naranjo para los guatemaltecos

Actividades especiales, ofertas y sorpresas para sus clientes



Walmart celebra la apertura de su nueva tienda Walmart Naranjo en Mixco, la número 11 en el país, diseñada con un modelo innovador y sostenible. Para marcar esta ocasión especial, Walmart ha preparado una serie de actividades exclusivas, promociones y eventos, ofreciendo a los guatemaltecos una experiencia de compra memorable y accesible.

"Estamos muy entusiasmados con las actividades que hemos preparado para la apertura de Walmart Naranjo. Estamos seguros de que serán del agrado de nuestros clientes y reflejan nuestro compromiso de ofrecer productos y servicios de calidad. Esperamos que esta tienda se convierta en el lugar de compras favorito de todos los residentes de la zona" comentó, Bárbara Viñals, Directora de Supermercados y Walmart en Centroamérica

Walmart Naranjo estará abierta al público de lunes a domingo de 7:00 a.m. a 10:00 p.m., ofreciendo una amplia variedad de productos, marcas y precios, junto con servicios complementarios para todos sus visitantes.

## Características Walmart Naranjo

Es la primera tienda en Guatemala diseñada con un moderno sistema de pickup, que incorpora tecnologías avanzadas que la posicionan como una de las tiendas más innovadoras de la región, contando con estaciones de recarga de vehículos eléctricos, sistemas de autopago, 700 paneles solares, un sistema de refrigeración de CO<sub>2</sub>, que reduce las emisiones de gases de efecto invernadero y una iluminación LED de bajo consumo.

Alineada con su visión de cero desperdicios, destina productos aptos para consumo, pero no para venta, al Banco de Alimentos a través del programa "Desarrollo en Movimiento", beneficiando a personas en situación vulnerable con más de 150,000 kilos de productos al mes



# Super24 inaugura su tienda número 500 en Guatemala

Super24 se enorgullece en anunciar la apertura de su tienda número 500, ubicada en Calle Real de Acatán, Zona 16, Ciudad de Guatemala. Este logro representa un hito importante para la compañía.

Esta nueva tienda reafirma el compromiso de la empresa de ofrecer productos de alta calidad, cumpliendo con los estándares de calidad que los caracterizan; además de accesibilidad y conveniencia a todos los guatemaltecos.

Hace 5 años y medio la empresa se planteó como objetivo alcanzar las 470 tiendas para finales del 2025. Gracias al excelente trabajo en equipo, Super24 ha superado esta meta 15 meses antes de lo previsto



"Al alcanzar las 500 tiendas, estamos celebrando no solo una expansión exitosa, sino también el fortalecimiento de nuestro vínculo con los consumidores a quienes nos debemos." comentó, Luis Castillo Gerente General de Super24.

La empresa ha trabajado en la modernización de la forma en que los guatemaltecos realizan sus compras diarias, apostando por la cercanía y la accesibilidad en cada rincón del país.

La expansión de la red de tiendas de conveniencia de Super24 se ha convertido en una de las más amplias y sólidas de Guatemala, ofreciendo una experiencia de compra innovadora, ágil y accesible para todos los consumidores, con un horario de domingo a miércoles de 7am a 11pm y de jueves a sábado hasta la 1am.

Super24 continuará consolidando su presencia en el mercado guatemalteco en colaboración con sus proveedores y socios estratégicos, enfocándose en la innovación y el crecimiento.



## COPA MUNDO MAYA

### El primer evento juvenil internacional de fútbol en Guatemala



Guatemala espera con ansias acoger la “Copa Mundo Maya 2025”, que se llevará a cabo en el departamento de Petén del 19 al 25 de enero del próximo año. Este torneo de fútbol, sin precedentes, es considerado como el evento deportivo juvenil internacional más grande del país, y promete convertirse en la copa más importante a nivel de la región, promoviendo no solo el desarrollo deportivo, sino también el económico, cultural y social para sus participantes directos e indirectos.

La Copa busca reunir a más de 60 equipos nacionales e internacionales, contando con la participación de más de 1500 jugadores, en cinco categorías masculinas y una única categoría femenina. El torneo se desarrollará en más de 10 sedes ubicadas en seis municipios insignias del Petén: San Francisco, San José, San Benito, San Andrés, Flores y Santa Ana.

*“La Copa Mundo Maya, es la respuesta a la necesidad de espacios deportivos de fogeo para nuestros jóvenes, en donde puedan desarrollarse y medirse al más alto nivel, y así poder seguir evolucionando en su carrera deportiva, creemos en los procesos y sabemos que es la solución para contar con una selección y equipos nacionales que compitan y sean referentes en la región” puntualiza Hugo Hernández, miembro de la junta directiva del evento.*

Se estarán disputando alrededor de entre 3 a 4 juegos al día en cada una de las sedes, lo que en promedio entregará de entre 30 a 40 eventos deportivos diarios a lo largo de la copa, convirtiéndolo en el torneo corto de mayor cantidad de eventos diarios de la historia moderna del deporte del fútbol guatemalteco.



Se estarán disputando alrededor de entre 3 a 4 juegos al día en cada una de las sedes, lo que en promedio entregará de entre 30 a 40 eventos deportivos diarios a lo largo de la copa, convirtiéndolo en el torneo corto de mayor cantidad de eventos diarios de la historia moderna del deporte del fútbol guatemalteco.

Como parte de la misión y visión de torneo sus organizadores comentan que buscan no solamente tocar el aspecto deportivo, sino también que esta se convierta en una plataforma para el desarrollo local del departamento del Petén, coadyuvando en los esfuerzos del turismo, gastronomía, y de responsabilidad social de la región.

Otro aspecto para resaltar del torneo es que contara con visores nacionales y extranjeros durante los partidos, quienes estarán en búsqueda de la próxima estrella juvenil, lo cual lo convierte en una oportunidad única para los participantes.

## Lanzan “Campaña Nacional de Control y Conservación del Pinabete, Temporada Navideña 2024”



El Consejo Nacional de Áreas Protegidas (CONAP), el Instituto Nacional de Bosques (INAB) y demás entidades que conforman el Consejo Coordinador de la Estrategia Nacional para la Conservación del Pinabete (*Abies guatemalensis* Rehder), realizan el lanzamiento de la “Campaña Nacional de Control y Conservación del Pinabete, Temporada Navideña 2024”. Esta campaña surge de la necesidad de fomentar la conservación, protección y restauración de las áreas naturales de pinabete y el manejo sostenible de las plantaciones del pinabete,

El pinabete forma parte de la diversidad biológica del país, esta es el medio más importante para lograr la adaptación al cambio climático y mejorar las condiciones nacionales que disminuyan la vulnerabilidad socio ambiental. Por lo que el mantenimiento o mejora de los bienes y servicios ecosistémicos de la diversidad biológica, es la base de la sostenibilidad de los medios de vida rural y de la producción económica asociada a estos. A nivel nacional e internacional la conservación de los recursos naturales y la diversidad biológica es una prioridad, y el pinabete ha sido de interés para las instituciones públicas vinculadas a la conservación y manejo sostenible de los recursos forestales en el país.

El CONAP y el INAB como entidades del Estado y miembros del Consejo Coordinador de la Estrategia Nacional para la Conservación del Pinabete, intensifican las actividades y coordinación interinstitucional en el marco de la campaña que inicia a partir del 8 de noviembre de forma oficial. Entre las actividades que se llevarán a cabo están los operativos insitu y en carreteras, con el objetivo de prevenir el comercio, transporte y tala ilegal de pinabete; asimismo la promoción del comercio legal de la especie, tanto de árboles y subproductos provenientes de plantaciones y viveros autorizados por INAB y CONAP. Además, promover la protección de los bosques y el valor de la especie en los ecosistemas naturales, ya que son bancos de semillas y refugio de la vida silvestre, proveen bienes y servicios ecosistémicos esenciales para la presente y futuras generaciones.

**En el Plan de Control Navideño 2024, alrededor de 2,500 personas llevarán a cabo actividades de monitoreo, control y vigilancia para evitar el tráfico ilegal de la ramilla de Pinabete.**

**Según la Ley de Áreas Protegidas (Decreto No. 4-89) señala las multas y sanciones sobre los delitos vinculados al tráfico ilegal de Pinabete (corte, comercialización y transporte) Prisión de cinco a diez años y multa de diez mil a veinte mil quetzales, y el Decreto 101-96, Ley Forestal, indica multas de Q. 400.00 a Q. 10,000.00 y de Q. 10,000.00 a Q. 50,000.00 con prisión de uno a cinco años.**





## Inauguran Ferretexpo 2024, la feria de negocios líder en Guatemala y la región

FerretExpo es una feria de negocios que, por la calidad y relevancia de sus exhibiciones, por su volumen de ventas y la visita de más de 8,000 compradores, impacta significativamente en el mercado ferretero de Guatemala y de países vecinos.

El evento se realiza en la Ciudad de Guatemala del jueves 7 al domingo 10 de noviembre 2024 en horario al público de 10 de la mañana a 8 de la noche durante los cuatro días del evento.

La Feria de la Ferrería y los Materiales para la Construcción tiene como sede el Expo Center de Tikal Futura, en un área de más de 8,000 metros evento cuadrados y con modernas exhibiciones que permiten a los expositores presentar sus productos y servicios en un marco profesional y elegante.



El evento se celebra anualmente para mostrar al mercado ferretero los nuevos productos, servicios y tendencias de la industria. Además, de las nuevas técnicas de exhibición y demostración. ES muy importante la interacción que se genera con los demás participantes ferreteros y suplidores.

En FerretExpo 2024 se espera la participación de 150 expositores y más de 500 de las mejores marcas del ramo, así como, la asistencia de más de 8,000 visitantes que se beneficiarán con todo lo que ofrecerá la feria.

Los asistentes tienen la oportunidad de interactuar con importantes personalidades, fabricantes, distribuidores y colegas ferreteros de la región y a la vez de enterarse de primera mano de las novedades de la ferretería en el mundo. Además, el espacio cuenta con un circuito de actividades ferreteras, premios y regalos, demostraciones en vivo, la participación de delegaciones comerciales de la República de China, Taiwán, así como de la República de India.

*"Por 23 años, FerretExpo se ha ganado un lugar preponderante en el comercio de artículos de ferretería y materiales de construcción por la importancia de las exhibiciones. La feria ofrecerá a los asistentes una amplia variedad de novedades en herramientas, mezclas y cementos, cerraduras, iluminación y eléctricos, hierros y aceros, pegantes y adhesivos, tornillería y fijación, abrasivos, sistemas constructivos, recubrimientos y diversos materiales para la construcción", dijo Arturo Clark, director de Ferretexpo.*

Durante los cuatro días de exhibición, FerretExpo 2024 se convertirá en una vitrina de lujo para los fabricantes y distribuidores del ramo, así como una herramienta insustituible para la actualización de los ferreteros de Guatemala y países vecinos que llegan en busca de nuevos proveedores y líneas de productos y servicios para ampliar su oferta, mejorando la rentabilidad de sus negocios y simplificar y tecnificar sus operaciones.